

Xavier Solanas



Los problemas de falta de centros ha provocado protestas en Les Franqueses.

apliquen la enseñanza del inglés en actividades complementarias del centro. Los centros de la comarca que este curso se añaden al Plan de Inglés son el CEIP Joan Miró (Canovelles), los CEIP Granularius y Salvador Espriu (Granollers), el CEIP Bertí (l'Ametlla), el CEIP Tagamanent (La

Garriga), el CEIP Mogent (La Roca), el CEIP Damià Mateu (Llinars), el CEIP Pau Casals (Montmeló), el CEIP Can Parera (Montornès) y el CEIP La Falguera (Vilanova del Vallès). En relación a los institutos el Plan de Inglés se implanta en los IES Manuel Blancafort y Vil.la Romana, ambos de

La Garriga. Estos centros se incorporarán a los que ya desde años anteriores reforzaban esta actividad.

### LOS BARRACONES SIGUEN PRESENTES

El curso 2007-2008 no será, según lo anunciado, el del fin de los barracones en las escuelas vallesanas. Más de medio centenar de aulas prefabricadas seguirán instaladas en el mapa escolar igual que en los cursos precedentes. Este año, sin embargo, la instalación de las "caracolas", más que a la presencia de colegios provisionales al completo construidos con este sistema - que los habrá como el CEIP Canovelles- se deberá a la instalación de módulos para ampliar la capacidad de centros ya existentes, debido al crecimiento de la población escolar. Fundamentalmente por la creciente demanda en educación infantil, pero también por la llegada de niños de padres inmigrantes. Así se han instalado nuevas "caracolas" en el CEIP La Muntanya (Aiguafreda), el CEIP y el IES de Bigues i Riells, el CEIP de Caldes, el CEIP l'Estelada (Cànoves i Samalús), el SES de Cardedeu, el CEIP Ponent (Granollers), el

CEIP Aqua Alba (Gualba), el CEIP Damià Mateu (Llinars), los CEIP Mogent y La Torreta (La Roca). Por contra se han retirado los existentes en el CEIP Mare de Déu del Remei (Santa Maria de Palautordera) o el CEIP Montbui (Caldes), entre otros.

Sigue por otra parte la situación de provisionalidad en centros creados el año pasado como el CEIP Les Franqueses que se pusieron en marcha en el interior de las instalaciones del CEIP Guerau de Liost, en Corró d'Avall, pese a que en el futuro debe ubicarse en Bellavista. A principios del verano todas las asociaciones de padres y madres de todos los colegios del municipio (CEIP Les Franqueses, Guerau de Liost, Joan Sanpera, Joan Camps e IES Lauro), y acordaron que se unirían para desencallar y agilizar los trámites burocráticos que están impidiendo la construcción de las dos nuevas escuelas y del nuevo instituto del municipio. Con el lema "Per la reivindicació de la construcció de centres educatius a Les Franqueses. Per un ensenyament públic digne i de qualitat", los padres afectados realizaron varios actos de protesta.

## esquerra Granollers

Acte homenatge a  
**Salvador Casanoves**  
en el 25è aniversari de la seva mort.

Dia: 10 de setembre

Lloc: Plaça Porxada (davant l'olivera)

Hora: 20'00h

### Intervindran:

**Pau Vericat**

President secció local d'ERC Granollers

**Agustí Cerdà**

President d' ERC del País Valencià  
i Diputat al Congrés dels Diputats de Madrid.

**Isabel Alcalde**

Regidora d' ERC

a l' Ajuntament de Granollers i portaveu.

## 3.700 alumnos estrenarán educación para la ciudadanía

Los alumnos de tercer curso de ESO de la comarca - unos 3.700- estrenarán este año la nueva asignatura de Educación para la Ciudadanía.

La nueva asignatura, que será impartida a razón de una hora a la semana, según el decreto con el nuevo currículo de Secundaria aprobado este verano por el gobierno catalán debe ayudar a los alumnos a interpretar la realidad y a "incorporar positivamente la pluralidad familiar, sexual, cultural, lingüística, nacional, religiosa y política de toda la sociedad". La puesta en marcha de esta asignatura ha sido duramente contestada desde los ámbitos de la Iglesia y criticada desde entidades profamilia y formaciones políticas como Unió Democràtica o el Partido Popular al valorar los contenidos de la misma como "tendenciosos" y de "formación ideológica encubierta". Pese a que en algunas comunidades se han dado caso de boicots de centros a su aplicación y familias que han manifestado su intención de "objetar", no hay constancia de estas reacciones en nuestra comarca. La asignatura tiene un carácter obligatorio.